6 Piéces

210 m2

Réf. V2544C0
1385 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison a vendre (06480)
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Située a distance a pied du village, dans un domaine sécurisé, cette
belle villa moderne vous offre le confort du clefs en mains. Vous n'aurez
qu'a simplement venir avec votre valise et en profiter aussitot. Superficie
Habitable : 194m2 Terrain : 965m2Cette maison, exposée Sud-Est et
construite en 2014, est toujours parfaitement entretenue. Elle offre
convivialité - détente avec un bel espace piscine et un gazébo. Vos
invités seront bien logés grace a un studio indépendant ou I'idéal aussi
pour un bureau depuis votre chez vous.L'entrée dessert le spacieux

séjour salle a manger, tres lumineux ...

Situated within walking distance of the village, in a secure estate, this beautiful
modern villa offers turnkey comfort. All you have to do is bring your suitcase and
start enjoying it straight away.Living space : 194sgm Garden : 965sgmThis
south-east-facing house, built in 2014, has always been perfectly maintained. It has
a lovely pool area and a gazebo, so you can relax in style. Your guests will be well
accommodated thanks to an independent studio or the ideal office from your
home. The entrance hall leads to the spacious living/dining room, which is flooded
with light thanks to its bay ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL
ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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